

CÓRDOBA

LA GUIJARROSA.

El candidato del PSOE promete la segregación

REDACCION (18/04/2011)

El candidato socialista a presidir la ELA de La Guijarrosa, Manuel Granados, se ha comprometido a conseguir la consideración de municipio durante los próximos cuatro años. Granados quiere revitalizar la localidad y dotarla de servicios básicos para los vecinos como la red de telefonía móvil. La alcaldesa de Fernán Núñez y secretaria de política supramunicipal de la ejecutiva provincial del PSOE, Isabel Niñoles, acompañó al candidato y subrayó el apoyo del PSOE al objetivo de Granados de conseguir la consideración de municipio para la ELA. Granados tiene 27 años y es arquitecto técnico.

© Diario Córdoba. Edición Digital
www.diariocordoba.com